Protokoll der Mitgliederversammlung 2015 des Quartiervereins Loë



Donnerstag, 19. März 2015, 19.00 Uhr Restaurant Loë, Chur

Gemäss Präsenzliste sind 28 Mitglieder des Quartiervereins anwesend, zudem 6 Vorstandsmitglieder: Adrian Christen / Judith Christen / Koni Erhard / Thomas Ott / Claudio Senn Meili (Protokoll) / Marco Wieland (Vorsitz).

1. Begrüssung

Der Tagespräsident Marco Wieland begrüsst die Anwesenden herzlich.

2. Wahl der Stimmenzähler

Flurin Camenisch und Peter Bernhard werden als Stimmenzähler gewählt.

3. Genehmigung Protokoll der MV vom 19. März 2014

Das Protokoll wird genehmigt und verdankt.

4. Jahresbericht 2014

4.1 Anlässe

Im Sinne eines Jahresberichts lässt Marco Wieland die Veranstaltungen seit der letzten Mitgliederversammlung Revue passieren und kommentiert kurz die einzelnen Anlässe:

- 19. März 2014: Mitgliederversammlung im Loësaal mit einer Führung durchs neu renovierte Quader-Schulhaus.
- 6. Juni 2014: Tischtennis-Turnier und Pétanque-Plausch beim Kreuzspital
- 23. August 2014: Sommerfest beim Schulhaus Quader 'unter den Bögen'
- 3. November 2014: Kochabend «Asiatische Küche» mit Dany Frei Huynh-Kieu, Kochlehrerin aus Kambodscha im Schulhaus Quader
- 8. November 2014: Siedlungsgeschichtlicher Spaziergang vom Kantonsspital zum Martinsplatz mit Dr. Karin Fuchs, Projektleiterin Geschichte beim Institut für Kulturforschung Graubünden und Herausgeberin des Historischen Städteatlas der Schweiz zur Stadt Chur
- 9. Januar 2015: Neujahrsapéro beim Tischtennisplatz

Einige dieser Anlässe sind auf der Website des Quartiervereins mit Bildern dokumentiert.

4.2 Vorstand

Der Vorstand traf sich im vergangenen Jahr vier Mal (12.02.2014 / 30.04.2014 / 03.09.2014 / 14.11.2014) zur Vorbereitung der Anlässe und zur Behandlung von quartier-relevanten Anliegen.

Eine Vorstandsdelegation wurde in regelmässigen Abständen von Vertretern des Kantonsspitals über den Stand der Planungsarbeiten der Um- und Neubauten informiert. Zudem fanden verschiedene Kontakte und Treffen mit Vertretern der Stadt Chur und mit den anderen Quartiervereinen statt.

Thomas Ott informiert als Mitglied der Verkehrsgruppe über die bereits eingerichtete Tempo-30-Zone im Baustellenbereich des Kantonsspitals, die in den nächsten Wochen auf den Abschnitt zwischen der Einmündung Kreuzgasse bis zu den Kindergärten Loë ausgedehnt werden wird, inklusive baulicher Massnahmen und Rechtsvortritt bei der Calunastrasse. Einzelne wichtige Fussgängerstreifen sollen aber bestehen bleiben. Die Zone gilt als einjährige Versuchsphase zwischen März 2015 und März 2016, die anschliessend ausgewertet wird. Thomas Ott verweist in diesem Zusammenhang auf den kürzlich verteilten Flyer der Verkehrsgruppe des Quartiervereins, indem die Bewohnerinnen und Bewohner aufgefordert werden, allfällige Ereignisse mit Gefahrenpotential, welche in direktem Zusammenhang mit der Grossbaustelle stehen, dem Vorstand des Quartiervereins mitzuteilen, entweder über das Kontaktformular auf der Website (www.quartierverein-loe.ch) oder per Mail an: info@quartierverein-loe.ch. Die Arbeitsgruppe Verkehr wird sich den Mitteilungen annehmen.

Im Weiteren verweist Thomas Ott auf ein Gespräch zwischen der Eigentümerschaft des Café «Allegra», der Stadtpolizei und dem Quartierverein betreffend der oftmals gefährlichen Parkierungssituation vor dem Café:









Sowohl die Polizei wie auch das Café Allegra haben zugesichert, die Situation verstärkt zu kontrollieren und bei Bedarf einzuschreiten. Fahrzeugen von Handwerkern soll zudem erlaubt werden, auf dem kleinen Hof unterhalb des Cafés zu parkieren.

Der Jahresbericht 2014 wird einstimmig und in der vorliegenden Form zur Kenntnis genommen und genehmigt.

5. Jahresrechnung und Revisorenbericht 2014 / Budget 2015

Jahresrechnung 2014

Der Kassier Koni Erhard präsentiert die Jahresrechnung 2014 und erklärt einige Positionen im Detail. Er ruft jene Mitglieder des Quartiervereins, die die Mitteilungen und Flyer des Quartiervereins nach wie vor schriftlich und per Post erhalten, wenn immer möglich auf die digitale Zustellung per Newsletter umzustellen. Damit können Porto- und Druckkosten gespart werden.

In der Jahresrechnung 2014 resultiert bei einem Aufwand von CHF 3'560.23 und einem Ertrag von CHF 4'323.10 ein Gewinn fürs Jahr 2014 in der Höhe von CHF 762.87. Damit erhöht sich das Vereinsvermögen auf CHF 8'500.53.

Revisorenbericht 2014

Der Revisor Dieter Schleuning verliest den Revisorenbericht 2014. Die Revisoren beantragen der Mitgliederversammlung, die Jahresrechnung 2014 in der vorliegenden Form zu genehmigen und den Vorstand gleichzeitig zu entlasten.

Die Mitgliederversammlung folgt diesem Antrag einstimmig und genehmigt die Jahresrechnung 2014 mit einem Einnahmenüberschuss von CHF 762.87.

Budget 2015

Der Kassier Koni Erhard präsentiert das Budget 2015. Es ist praktisch identisch mit jenem von 2014 und sieht einen kleinen Einnahmenüberschuss von CHF 10.00 vor.

Die Mitgliederversammlung bewilligt das Budget 2015 in der vorliegenden Form einstimmig.

6. Jahresbeitrag für Mitglieder 2015

Die Generalversammlung beschliesst einstimmig, den Mitgliederbeitrag unverändert bei CHF 30.- zu belassen.

7. Wahl der Vorstandsmitglieder

Sämtliche Mitglieder des Vorstands stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung und werden einstimmig und mit Applaus wiedergewählt:

Lidia Baechler (Anlässe, Verpflegung)

Judith Christen (Anlässe, Fotos)

Adrian Christen (Verkehr)

Konrad Erhard (Kassier)

Thomas Ott (Verkehr)

Claudio Senn Meili (Aktuar)

Marco Wieland (Diverses, Rechtsfragen)

8. Wahl der Rechnungsrevisoren

Die beiden Rechnungsrevisoren **Patrick Blumenthal** und **Dieter Schleuning** stellen sich ebenfalls für ein weiteres Jahr zur Verfügung und werden von der Versammlung einstimmig wiedergewählt.

9. Anlässe 2015 / 2016

Der Tagespräsident Marco Wieland gibt einen Überblick über die geplanten Anlässe im Jahr 2015 und im Januar 2016:

•	Frühjahr 2015	Tischtennis- und Pétanque-Turnier
•	Frühjahr 2015	Führung im umgebauten Waldhausstall
•	Sommer 2015	Sommerfest
•	Herbst 2015	Baustellenführung SUN
•	Herbst 2015	Besuch Weingut Bündner Herrschaft
•	Herbst 2015	Kochabend
•	Januar 2016	Neujahrsapéro

Weitere Anlässe sind möglich.

10. Anträge von Mitgliedern

Es sind keine Anträge eingegangen.

11. Varia

Der Vorstand beantwortet unter Varia einige Fragen von Mitgliedern des Quartiervereins.

Der Tagespräsident dankt Armin Oswald für die zuverlässige und top-aktuelle Betreuung der Website des Quartiervereins und allen Mitgliedern für ihr Erscheinen.

Im Anschluss an die Mitgliederversammlung gibt **Daniel von Aarburg**, freier Filmemacher aus dem Loëquartier und Redaktor und Produzent beim Schweizer Fernsehen SRF, anhand einiger Ausschnitte aus den Filmen «Si pensava di restare poco», «Hugo Koblet – Pédaleur de charme» sowie «Carl Lutz – der vergessene Held» Einblick in sein Filmschaffen und auch in die politischen und finanziellen Hintergründe des Filmbusiness.

Die Mitgliederversammlung 2014 klingt mit einem feinen Imbiss aus.

Chur, 30.03.2015

Für das Protokoll: Claudio Senn Meili, Aktuar